



通信

電話048-482021年

2021年7月31日発行

6月20日(日)暮らしネット・えん

第19回定例総会開催しました

～初めてえんの総会に参加して～

去年の7月に入職して一年近く、初めて総会に参加しました。

まどかで働き感じたことの一つに、ミーティングの多さと質の高さがあります。月2回開かれるミーティングでは状態が常に変わっていく利用者さんことを主に話していますが、それ以外に業務や研修、地域、そしてコロナ禍での利用者対応など、より良くしていこうという姿勢が強く見られました。特にコロナ禍での利用者対応には四苦八苦していました。利用者やご家族に熱があった時えんとしてどうするか、まどかとしてどうするなどを話し合い、とても勉強になりました。



そんな話し合いや苦労の集大成がこの総会議案書だと思いました。総会自体はコロナの影響や時間の関係で肅々と行われましたが、その中でも強く思ったのが地域の人に支えられているということです。それは議案書の中にどの事業所も必ず地域についての記述があり、コロナ禍でのアルコールやマスクなどの寄付、そして寄付金などの形に表れています。地域の皆さんとボランティアの方々には感謝しかありません。私も地域に還元できるように地域交流事業や文化事業などに参加していきたいです。

今回は参加者もいつもより少なかったようですが、にぎやかな総会に参加できることを楽しみにしています。

(多機能ホームまどか／高岡岳人)